

Tim Wasev Itdam IV/Diponegoro Kunjungi TMMD Reguler 119 Desa Tanjungrejo

Agung widodo - PATI.INFORMAN.ID

Mar 13, 2024 - 19:41



Tim Wasev TMMD Reguler ke-119 Ta. 2024 dari Inspektorat Kodam (Itdam) IV/Diponegoro melaksanakan pengecekan di lokasi TMMD Desa Tanjungrejo, Kecamatan Margoyoso, Kabupaten Pati, Jawa Tengah, Rabu (13/03/2024).

PATI- Tim Wasev TMMD Reguler ke-119 Ta. 2024 dari Inspektorat Kodam (Itdam) IV/Diponegoro melaksanakan pengecekan di lokasi TMMD Desa Tanjungrejo, Kecamatan Margoyoso, [Kabupaten Pati](https://www.kabupatenpati.go.id), Jawa Tengah, Rabu

(13/03/2024).

Kedatangan tim Wasev Itdam IV/Diponegoro Letkol Inf Sutrisno, S.Pd., M.H Sekretaris Itdam IV/Diponegoro bersama Letkol Inf Sarjiyanto, S.E., Irdya Vermat Itdam IV/Diponegoro di balaidesa Tanjungrejo disambut oleh Dansatgas TMMD Reguler 119 Kodim 0718/Pati Letkol Inf Jon Young Saragi, S.Sos beserta Perwira Kodim Pati, Tim Dispermades Pati, Kades Tanjungrejo Sukanto, ketua panitia TMMD Koiril Anwar dan perangkat desa setempat.



Dansatgas [TMMD Reguler 119](#) Kodim 0718/Pati Letkol Inf Jon Young Saragi, S.Sos dalam kesempatan tersebut menyampaikan paparan singkat tentang program TMMD Reguler 119 di Desa Tanjungrejo.

"Kami ucapkan selamat datang kepada Tim Wasev Itdam IV/Diponegoro di desa Tanjungrejo. Kami laporkan program TMMD Reguler 119 adalah berupa sasaran Fisik yang di dalamnya betonisasi jalan ada tiga sasaran namun masih dalam satu rangkaian, dan RTLH 10 unit rumah," kata Dan Satgas TMMD.

"Untuk betonisasi jalan setiap hari targetnya adalah sepanjang 60 meter, sehingga maksimal tanggal 18 Maret 2024 semuanya harus sudah finishing. Sedangkan kegiatan non fisik sudah terlaksana semua 100%," terang Dan Satgas.

Usai kegiatan tatap muka di balaidesa, Tim Wasev melaksanakan pengecekan di Posko TMMD, pengecekan kolam ikan terpal, dilanjutkan pengecekan secara langsung di sasaran pokok betonisasi jalan serta meninjau di dua sasaran Rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) sekaligus menyerahkan bingkisan kepada pemilik rumah Maskuri dan Susilo Ari Wibowo.



Ketua Tim Wasev Itdam IV/Diponegoro Letkol Inf Sutrisno, S.Pd., M.H sangat terkesan dan mengapresiasi terhadap progres dan pencapaian TMMD Reguler 119 Kodim 0718/Pati.

"Kedatangan kami tujuannya adalah untuk pengawasan dan evaluasi TMMD Reguler 119 di Kodim 0718/Pati, untuk memastikan program berjalan sesuai dengan yang direncanakan," kata Letkol Inf Sutrisno.

"Saya mengapresiasi dan sangat bangga karena dalam pelaksanaan TMMD di Pati ini capaiannya luar biasa dan antisipatif. Karena sudah ada sasaran yang 100 %, program non fisik juga selesai 100 % karena dikaitkan dengan bulan Ramadhan ini kan masyarakat religius melaksanakan kegiatan keagamaan," sambungnya.

"Luar biasa, ini namanya rencana di atas rencana. Harapannya adalah kemanunggalan TNI dan Rakyat tercapai, dengan adanya betonisasi bisa membuka akses dan mempermudah akses masyarakat," tutupnya.

Editor : Agung

Sumber : Pendim Pati